

Fecha	Sección	Página
01.07.2015	Primera	15

PIDEN DETENER VÍA POR RESTOS ARQUEOLÓGICOS





Cuernavaca.— El Instituto Nacional de Antropología e Historia determinó que los vestigios prehispánicos encontrados durante los trabajos de la autopista Siglo 21 en el ejido de Los Dormidos, municipio de Tlaltizapán, no forman parte del patrimonio de la nación ni de Morelos. No obstante, José Eduardo García, director de Turismo municipal, dijo que se trata de un hallazgo "único y raro" porque corresponden a un salvamento del año 1550 d.C., por lo que solicitó detener la construcción de la vía.



Página 1 de 1 \$ 32930.39 Tam: 281 cm2

205. 2015.07.01